

## Visa、パリ 2024 オリンピック・パラリンピック競技大会に先立ち 100 名以上の Team Visa アスリートメンバーを発表

*Team Visa Summit をパリで開催、  
クリエイターによるソーシャルエンゲージメントとブランド構築に関する特別クラスを実施*

パリ 2023 年 11 月 8 日 オリンピック・パラリンピック競技大会の国際決済テクノロジーパートナーである Visa は本日、パリ 2024 大会の「Team Visa」アスリートとして現状 117 名のメンバーを発表しました。2024 大会のチームには新しく加わった種目であるブレイキンを含む 40 種目の選手が 60 以上の国と地域から参加し、本プログラム史上最多で最も多様なオリンピック・パラリンピック選手および出場候補メンバーとなります。

先日パリで開催された Team Visa Summit では、世界中の Team Visa アスリートが参加し、ブランドの真髄を理解する体験と、より広範囲なクリエイターエコノミーの中で独自のストーリーを伝えるためのベストプラクティスに焦点を当てた、クリエイター主導のコンテンツ関連の特別クラスが 2 日間にわたって実施されました。

Visa の最高マーケティング責任者のフランク・クーパー (Frank Cooper) は次のように述べています。「今は、アスリートが自分の物語を語り、ファンをコミュニティ化し、自ら作り出す物によって市場を創出できる時代です。Team Visa アスリートをパリに招き、クリエイターとしてのスキルに磨きをかけ、世界中の人々とより効果的にやりとりをし、つながり、感動を与えられるよう支援します。」

### Team Visa Summit: クリエイターとしてのストーリーの伝え方に関する特別クラスを開催

Visa は、アート、テクノロジー、音楽、スポーツ、ファッション、食の文化拠点としてのパリの特色を活かし、パリ 2024 大会の開催地をクリエイターが活躍する場に変えました。アスリートは、パッション(情熱)を起点とする表現方法や、自分の個人としてのブランドやストーリーの伝え方を向上させる実践的な SNS 活用のヒントをカルチャー系インフルエンサーやトップクラスの SNS クリエイターから学びました。

カルチャー系インフルエンサーやクリエイターが担当する、コンテンツ作りやコラボレーションのセッションをとおして、アスリートは新しいスポーツや独自の音楽トラック制作、ストリートアートに挑戦し、パリでどのような SNS コンテンツが流行っているかを知ることができました。

また Team Visa は、スポーツをとおして若者の雇用を支援するフランスの主要な協会、Sport Dans La Ville の若者たちとともに、スポーツ複合施設のスタッド・エリザベスの壁面に、地域を称え、若者のスポーツ参加推進を表現した絵を描きました。

### 数字で見る、パリ 2024 大会の Team Visa

2000 年以來、Team Visa アスリートプログラムでは、選手としての実績、地域貢献、Visa のコアバリューである「平等、アクセス、インクルージョン」との親和性に基づいて選ばれた 600 名以上のオリンピック、パラリンピックアスリートを支援してきました。

### パリ 2024 大会の Team Visa の概要

- 新たな国と地域(オーストリア、アルメニア、ベルギー、キプロス、マルタ、スロバキア、ウズベキスタン、ホンジュラス)を含む 60 以上の国と地域のオリンピック・パラリンピック選手 117 名
- 15~48 歳のアスリート、プログラム史上最高の女性比率
- 2024 年パリ大会で新たに加わる「ブレイキン」を含む 40 種目
- 総メダル数 175 個、15 名のアスリートがオリンピックまたはパラリンピック大会初参加
- Team Visa のアスリート全体で 4,500 万人以上のソーシャルフォロワー数

米国のアスリートの現在のメンバー: ノア・ライルズ(陸上—短距離走)、カタリーナ・マカリオ(サッカー)、キャロライン・マー

クス(サーフィン)、オクサナ・マスターズ(パラサイクリング)、サマンサ・メウイス(サッカー)、ライアン・ネイスウェンダー(車いすバスケットボール)、マロリー・スワンソン(サッカー)

米国以外では、メダル保持者のイガ・シフィオンテク(テニス、ポーランド)、スカイ・ブラウン(スケートボード、イギリス)、テレサ・ペラレス(パラ水泳、スペイン)のほか、オリンピック・パラリンピック初参加となる半井重幸(Shigekix)(ブレイキン、日本)、リウ・キンジー(ブレイキン、中国)、ラシード・ブロードベル(陸上—短距離走/ハードル、ジャマイカ)、アーダン・ガリムリ(ゴールボール、カザフスタン)、ジョナサン・ホワイト(パラカヌー、イギリス)などがパリ 2024 大会の Team Visa メンバーとなっています。

半井重幸(Shigekix)選手は次のようにコメントしています。「Team Visa のメンバーであることを光栄に思います。パリ 2024 大会に向けてサポートが受けられることを嬉しく思います。Team Visa Summit の場で多くのアスリートと切磋琢磨しあえるだけでなく、競技を超えた自分個人のブランドを強化し、世界中のファンとより深くつながる方法をクリエイターから学べる機会を提供してもらえる Visa のようなパートナーを持つことは素晴らしいことです。」



10月31日にパリで開催された Team Visa Summit のブレイキンステーションで、Team Visa アスリート半井重幸(Shigekix)(ブレイキン、日本)が技を披露

オリンピック・パラリンピック大会に対する Visa の支援の詳細については Visa のスポンサーシップページ <https://usa.visa.com/about-visa/sponsorships-promotions.html> をご覧ください。

###

#### 【Visa について】

Visa は電子決済の世界的リーダーとして、世界 200 以上の国と地域における決済取引によって消費者、加盟店、金融機関や政府機関をつないでいます。Visa のミッションは、最も革新的かつ利便性や信頼性が高く安全な決済ネットワークで世界を結び、個人や企業、そして経済の繁栄に貢献することです。私たちは、世界中のすべての人にとっての包括的な経済こそが、世界中の人々の生活を向上させ、経済へのアクセスが決済の未来へつながると信じています。詳しくは、Visa.com(英語サイト)または [www.visa.co.jp](http://www.visa.co.jp)(日本語サイト)をご覧ください。